

# GETU Jugend: 2023.....das Jahr das war.....

## **Turnvorstellung, 20. + 21. Januar 2023**

Die Vorbereitung auf die Turnervorstellung mit dem Motto „Mi Troumbruef ... u was schaffisch du?“ fand Mitte Januar mit den drei Shows ihren Höhepunkt!

Christian Jost hat mit der Montags-Gruppe das Nummer „Kapitän\*in und Matros\*in“ am Boden gezeigt.

Für die Kinder, welche am Donnerstag das Training besuchen haben Silvia Schmidlin und Loris Reinhard zum Thema „Zirkusdirektor\*in“ eine Übung präsentiert.

Ein grosser Dank geht an euch drei Leiter für diesen zusätzlichen Einsatz! Ebenfalls ein Kränzchen winden möchte ich den Jugendlichen, welche mit viel Freude dabei waren.

## **Wettkämpfe 2023**

Wir nahmen am 6. Mai 2023 an den Jugendmeisterschaften in Wiedlisbach und am 3./4. Juni 2023 an den Oberaargau-Emmental Meisterschaften in Utzenstorf teil.

Wir wünschen uns, dass möglichst viele die Chance packen und an solchen Anlässen teilnehmen, um Wettkampferfahrung zu sammeln und sich mit vielen anderen Turnerinnen und Turner zu messen. Solche Vergleiche mit anderen sind immer auch eine Motivationspritze, um noch einmal im Training etwas mehr Gas zu geben!

Ich gratuliere allen Turnerinnen und Turner zu den absolvierten Wettkämpfen!

Danke an alle Betreuerinnen und Betreuer, welche die Kinder an die Wettkämpfe begleitet haben, sowie an die Wertungsrichter, welche auch immer gestellt werden müssen.

## **Waldweihnachten, 8. Dezember 2023**

Wir spazierten zur Bürgerhütte Wynigen und konnten dort bei der Grillstelle und der gedeckten Veranda gemütlich beisammensein. Leider war der Schnee, welcher vor einigen Tagen die Landschaft noch schön winterlich bedeckt hatte, bis zur Waldweihnachten schon wieder geschmolzen. Jedoch hatten wir das Glück, dass wir am Abend wenigstens vom Regen verschont wurden.

Die Kinder erhielten alle einen Griftibänz und ein Chlouseseckli. Heisser Punsch und Tee wärmte uns von innen auf. Bei einer Geschichte und den vielen Kerzen kam bei vielen schon etwas Weihnachtsstimmung auf. Gegen acht Uhr machten wir uns wieder auf den Heimweg.

Vorgängig wurden 100 Clementinen, 5 kg Nüssli, Carambar, Schoggistängeli, Gummibärli und Lollies in Säckli verpackt. Zu viert (Nadia, Buffy, Aida und ich) schafften wir es tatsächlich, die hundert Säckli in nur 30 Minuten abzufüllen. Wir organisierten uns wie an einem Fließband in einer Fabrik (Taktfertigung) – jede Person hatte eine eigene Aufgabe und so konnten wir dies in Rekordzeit erledigen.

## **Dank**

Um das Training mit so vielen Kindern überhaupt durchführen zu können sind wir auf viele engagierte Leiterinnen und Leiter angewiesen. Vielen Dank für euren geschätzten Einsatz!

Ein besonderes Merci an Chrigu Jost, Silvia Schmidlin und Loris Reinhard, welche jeweils die Hauptleitung der Montags-, respektive Donnerstagsgruppe innehaben!

Für die Wettkampfanmeldungen ist bei uns Chrigu Jost zuständig. Herzlichen Dank für deine Arbeit!

Als Wertungsrichter sind Nadia Christen, Corinne Keller-Christen, Micha Streit und ich im Einsatz – vielen Dank!

Ein grosses Merci auch an alle, die als Betreuerinnen und Betreuer an den Wettkämpfen dabei waren und den Kindern zur Seite standen!

Unsere Leiterinnen und Leiter:

- Christen Nadia
- Jost Christian
- Kohler Elena
- Künsch Mika
- Reinhard Loris
- Röthlisberger Dominik
- Schmidlin Silvia
- Streit-Christen Anita
- Streit Micha
- Streit Simon
- Widmer Jan

Ein grosser Dank geht auch an Martin Leuenberger/Leubi – er half uns dieses Jahr sehr häufig aus, da wir leider immer noch (zu) wenige Leiterinnen und Leiter haben!

Ich wünsche euch allen gute Gesundheit, viel Glück und Freude!

Anita Streit-Christen